
様式（第６条関係） 

会   議   録 

会 議 名 第２３期小金井市公民館企画実行委員の会議 第５回 

事  務  局 小金井市公民館 緑分館 

開 催 日 時 平成２６年１２月２日（火）午前１０時～１２時 

開 催 場 所 小金井市公民館 緑分館 集会室 

出 席 委 員 大野委員 金田委員、森実委員、山本委員、吉田委員 

欠 席 委 員 なし 

事 務 局 員 和田主任、藤原主事、山本（非常勤） 

傍 聴 の 可 否 可 傍聴者数 １ 人 

傍聴不可・一部不

可の場合は、その

理由 

 

会 議 次 第 

 

１ 報告事項 

（１） 第３２期小金井市公民館運営審議会第１３回審議会について 

（２） 成人学校「もの忘れを楽しもう」についての報告 

（３） 北側道路の状況について 

 

２ 協議事項 

  今後の計画について 

（１） 成人学校について 

（２） 平成２７年度センターまつりについて 

 

３ その他 

 

 

 

 

 

 

 



 

会議内容 １ 報告事項 

 

（１）公民館運営審議会について 

和田：１１月２０日（木）、第３２期小金井市公民館運営審議会第１３

回審議会が開催されました。審議事項は、東分館の NPO委託に

に関する諮問についてでした。こちらは本館が対応いたしました

ので緑分館は出席しておりません。 

 

（２）成人学校「もの忘れを楽しもう」について 

和田：「もの忘れを楽しもう」というテーマに合った講座をお願いでき

そうな講師を、小金井きた包括支援センターに依頼しておりまし

た。しかし、諸事情により講師を引き受けることが出来ないとい

う返事をいただきました。そこで、急遽、別の講師の方を探して

いた際に、インターネットで「笑いヨガ」というものを知りまし

た。早速、「笑いヨガ」をやっている団体に連絡をとり、体験会

に参加いたしましたところ、二回分の講座の講師依頼を快諾して

いただけました。残りの一回は、山本委員のご紹介で落語家の方

をお呼びして、受講者のみなさんに落語を楽しんでいただきたい

と思います。今日現在の受講申込み者は１４名です。 

 

（３） 北側道路の状況について 

和田：緑分館の北側道路の西側で住宅建設が始まりました。１２月から

は造成工事が開始され、駐停車はもちろん出来ませんし、利用者

が通行する際の安全のために、警備員を２名配置して欲しいとお

願いしました。  

 

２ 協議事項 

   

今後の事業計画について 

（１） 成人学校 

和田：今年度中に実施しなければならない成人学校の講座があと５枠 

   残っています。講座に関して何かご提案があればお願いいたしま 

   す。前回の会議の際、山本委員から盆栽についての講座のご提案 

   がありましたが、その後どうなりましたか。 

山本：盆栽は材料費が高いので、公民館では難しいだろうということで

した。 

金田：春に向けてお花についての講座はどうでしょうか。 

山本：生花を使用すると材料費が高くなりますね。 

山本非常勤：プリザーブドフラワーでよければ、知り合いにフラワーデ

ザイナーがいますので声をかけてみます。これからの季節、卒業

式や入学式などのセレモニーがあるので、そういった時につけら



れるコサージュなどを作るというのもいいかもしれませんね。 

金田：コサージュはいいですね。あとは、春先に楽しめる寄せ植えなど

を楽しむガーデニング講座もいいのではないでしょうか。 

和田：講師の方を調べておきます。 

 

（２）平成２７年度センターまつり 

和田：先ほどお知らせした住宅建設に伴い、例年のセンターまつりのよ

うに北側道路に自転車が置けなくなります。それだけではなく、

オープニングセレモニーでの太鼓の演奏は出来るのか、また、外

での物品の販売は出来るのかなど不確定なことが多いので、準備

会で話し合っていきたいと思います。 

吉田：住宅が建つとなると駐停車も難しくなると思いますが、センタ

ーまつりの際は、荷物の搬入も多いので誘導が必要ですね。 

和田：センターまつりについては、２月から毎月準備会を実施する予

定ですので、その前の１月の企画実行委員の会議で話し合いた

いと思います。 

 

３ その他 

   １２月８月に生活日本語教室の野外研修を実施いたします。大黒

埠頭、キリンビール工場を見学、バスの車窓から横浜見物などを

予定しております。 

 

 

 

次回 平成２７年１月６日（火）午前１０時から公民館緑分館、 

   集会室ＡＢ                    

 

以上 

 


